



CLAPÉ.



Aux premiers jours du christianisme, chaque chrétien fut apôtre, et nul ne se mit à l'écart de la prédication. Plus tard, quand l'armée fut devenue nombreuse et qu'il put se former une réserve en dehors de la troupe militante, des âmes saintes et ferventes, encore étonnées des grandes choses qui venaient d'être révélées au monde, éprouvèrent le besoin de se recueillir pour comprendre et goûter la vérité.

De là les Paul, les Jérôme et tant d'autres hommes forts, qui, tenant à peine du pied à la terre, vécurent de la tête